

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Observatorio marino revelará los secretos de la costa de Cartagena**

Pág. : 4

Cm2: 219,1

VPE: \$ 200.222

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

 No Definida

CONNIE HERNÁNDEZ

Observatorio marino revelará los secretos de la costa de Cartagena

Hoy tienen una proyección nocturna desde las 21.30 horas.

El Observatorio Marino de Cartagena se adjudicó un proyecto por 8 millones de pesos, recursos que serán destinados a la compra de implementación y difusión del trabajo que desarrolla en la comuna balneario.

Nicole Guzmán, presidenta del Comité Ambiental de Cartagena, detalló que "nos adjudicamos un Fondo Nacional de Desarrollo Regional, lo que nos permitió comprar microscopios, acuarios y varios implementos de laboratorio, además de material informativo como tótems, afiches y trípticos".

El objetivo del proyecto es "acercar la ciencia y la biodiversidad a las personas, tanto a los turistas en esta temporada estival, como a la comunidad local y estudiantes", detalló la dirigenta.

Como planteó la periodista, "uno no cuida lo que no conoce, y este proyecto busca que las personas conozcan la biodiversidad intermareal de nuestra costa, para evitar que saquen a estos animalitos de sus hábitats naturales y podamos preservar especies para el futuro".

El proyecto es liderado por Miguel Egaña, un biólogo marino cartagenero, quien explicó que el observatorio se aboca a "la investigación de especies marinas que son poco conocidas y a describir la diversidad que nosotros tenemos en nuestro litoral, específicamente en Cartagena. Y a través de ese proceso de investigación, de ex-

18.00

horas de hoy tienen un taller y a las 21.30 parte una proyección de la biodiversidad.

ploración y búsqueda de especies, podemos educar e instruir tanto a profesores como a estudiantes de nuestras escuelas públicas". Esta labor, según el biólogo, "puede ser útil para enseñar principios científicos básicos".

Como ejemplo puso "las escalas de tamaño, los ciclos naturales, la historia de vida de los animales, los sistemas de reproducción que hay de distintos animales, la ecología o contaminación".

Miguel Egaña destacó que este trabajo permite describir "nuestro patrimonio natural. Y eso es muy relevante: rescatar lo nuestro, valorar lo nuestro y desde ahí motivar, incorporar a la comunidad".

El Observatorio Marino está ubicado en la terraza de Cartagena, entre el rompeolas y el hotel Continental. "Durante el verano estaremos los jueves desde las 18 horas abiertos al público con diferentes talleres, como el de este jueves (hoy) que tendremos una proyección nocturna de biodiversidad intermareal, desde las 21.30 horas", señaló la presidenta de Comité Ambiental.